
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
— GABINETE PARLAMENTAR 

ANTÔNIO MARCOS RAMOS DE FREITAS — 

Exmo. Sr. Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro / / 10 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado e cumprin.ããã' 

função fiscalizadora inerente ao mandato parlamentar, na forma do artigo 29 da 

Constituição da República, apresenta à Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja 

remetido o presente REQUERIMENTO ao Sr. Prefeito Municipal e ao Diretor 

Executivo do SAAE, para que nos prazos da Lei apresente a esta Casa informações 

sobre o número de funcionários do SAÃE. 

JUSTIFICATIVA: 

Requer informações sobre números de funcionários do SAÃE. 

e Quantos concursados? Quantos nomeados? 

e Desde a criação, quantos funcionários o SAAE teve em cada ano? 

e Casoonúmero de funcionários seja menor, há prejuízo na prestação 

de serviço? Se não, por que não? 

e Quaisos valores recebidos pelo SAAE, em cada ano? 

e Qualo valor gasto com projetos? Quais projetos o SAAE possui? E 

quais foram as empresas que os fizeram? 

e Outras informações pertinentes. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto 

atendimento por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 22 de Abril de 2019. 
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